

9.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de permettre à la "Island Land Company", représentée par M. H. C. Stone, d'ériger et maintenir deux marquises au-dessus du trottoir, en face de la propriété que ladite compagnie doit construire au coin des rues Peel et Sainte-Catherine.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ladite permission soit accordée, sujette aux termes et conditions ordinaires à être incorporés dans un bail préparé par l'inspecteur du Revenu.

10.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de permettre à la "W. H. Brock Company Limited" de maintenir une marquise au-dessus du trottoir, en face de leur propriété sur la rue Récollet.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ladite permission soit accordée, sujette aux termes et conditions ordinaires à être incorporés dans un bail préparé par l'inspecteur du Revenu.

11.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de permettre à la "Quebec Amusement Company" d'ériger une marquise au-dessus du trottoir, en face de leur propriété située sur le côté Ouest de la rue Bleury, au Nord de la rue Sainte-Catherine.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ladite permission soit accordée, sujette aux termes et conditions ordinaires à être incorporés dans un bail préparé par l'inspecteur du Revenu.

12.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture de soumissions pour:

- 1° La construction d'un poste combiné dans le quartier Longue-Pointe, et
- 2° La fourniture de bois.

Les soumissions suivantes sont ouvertes en présence des parties intéressées, et référées à l'Ingénieur en Chef, au Chef du Département des Incendies et à l'Agent des Achats et des Ventes, pour rapport, et les chèques de dépôt ci-dessous mentionné sont déposés entre les mains du Trésorier de la Cité, savoir:

POSTE No 36

	Dépôt
L. Langevin .....	\$9,300
T. Latourelle .....	9,855

FOURNITURE DE BOIS

Montreal Lumber Co. ....	2,743
J. T. Marchand & Cie .....	3,000

Ajournement.

L. N. SENEAL,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 2 mai 1913, p.m.

En l'absence de Son Honneur, le Maire, M. le Commissaire Lachapelle est nommé Président; MM. Dupuis, Ainey et Godfrey.

1.—Soumise une communication de M. J. F. E. Rose, contenant certaines suggestions concernant les lignes de tramways des rues Wellington et Ontario.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef (M. MacLeod) pour étude et rapport.

2.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$11,472.78, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

3.—Sur recommandations de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'accorder les permis suivants:

9.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that "The Island Land Company" represented by Mr. H. C. Stone, be allowed to erect and maintain two marquises over the sidewalk, opposite the property which the said Company intends to erect at the corner of Peel and St. Catherine streets.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said permission be granted, subject to the usual terms and conditions, the same to be embodied in the lease prepared by the Inspector of Revenue.

10.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that the "W. R. Brock Company Limited" be allowed to maintain a marquise over the sidewalk opposite their property on Recollet street.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the said permission be granted subject to the usual conditions, the same to be embodied in the pre-lease prepared by the Inspector of Revenue.

11.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that "The Quebec Amusement Company" be allowed to erect a marquise above the sidewalk, opposite its property situated on the west side of Bleury street, north of St. Catherine street.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said permission be granted, subject to the ordinary terms and conditions, the same to be inserted in a lease to be prepared by the Revenue Inspector.

12.—And it being noon, the Board proceeded to open the tenders for:

- 1° The construction of a combined station in Longue-Pointe Ward, and
- 2° The supply of lumber.

The following tenders were opened in the presence of the interested parties, and referred to the Chief Engineer, to the Chief of the Fire Department and to the Purchasing and Sales Agent for a report and the undermentioned cheques were deposited with the City Treasurer, viz.:

No. 36 STATION

	Deposit
L. Langevin .....	\$9,300
T. Latourelle .....	9,855

SUPPLY OF WOOD

Montreal Lumber Co. ....	2,743
J. T. Marchand & Cie .....	3,000

Adjourned.

L. N. SENEAL,  
Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held on the 2nd May 1913, p.m.

In the absence of His Worship the Mayor, Commissioner Lachapelle was appointed Chairman; Messrs. Dupuis, Ainey and Godfrey.

1.—Submitted a communication from Mr. J. F. E. Rose, containing certain suggestions concerning the car lines on Wellington and Ontario streets.

Resolved: To refer the matter to the Chief Engineer (Mr. MacLeod) for a report.

2.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, amounting to \$11,472.78 as per certified list.

Resolved: To authorize the payment thereof.

3.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was Resolved: To grant the following permits: